

# EL PUEBLO

# LIBERTARIO

CONFEDERACIÓN NACIONAL DEL TRABAJO.

ASOCIACIÓN INTERNACIONAL DE TRABAJADORES.-

ENERO 1978

nº 3



# HOJAS de SALARIO

Las hojas de salarios, cumplen el papel de recibo, es decir justifican los honorarios que recibe el obrero por su trabajo. Es hasta ahora muy frecuente que las empresas cometan irregularidades en ellas, irregularidades, que como es lógico van en perjuicio del trabajador. Algunas de estas irregularidades son:

- 1) Poner en las hojas una cantidad inferior a la que en realidad pagan al trabajador, con esto la empresa persigue y consigue cotizar menos a la Seguridad Social, con lo cual el trabajador una vez que llegue el momento de su jubilación etc., cobrará menos de lo que en realidad le corresponde, ya que las prestaciones que la Seguridad Social hace a los trabajadores (jubilación, invalidez, etc.) se calculan teniendo en cuenta los salarios contenidos en nominas
- 2) Poner las mismas gratificaciones que se pagan periódicamente (cada mes, cada quincena, etc.) pero pagándolas realmente a final de año, puede llegar para el obrero cualquier eventualidad, y al tener firmadas las hojas de salarios, con la cantidad que no ha sido pagada, el empresario puede negarle esta cantidad.
- 3) Dar a un trabajador faenas de una determinada categoría y ponerle en las hojas de salarios una categoría inferior con esto consiguen pagar salarios más bajos. En este caso particular y siempre que la situación se prolongue durante un tiempo, que puede variar según el ramo al que cada obrero pertenezca, se tiene derecho a que se le reconozca definitivamente la categoría que viene desempeñando, lo que conseguira planteando una denuncia a la Inspección de Trabajo. Por todo esto, siempre que se observe cualquier anomalía en las hojas de salario se debe de denunciar el caso sin ningún tipo de temor ya que existe una ley que dice (impone) como se debe llenar estas hojas, y si el empresario no la cumple esta actuando ilegalmente. Si sospechais que vuestras hojas de salarios no se llenan correctamente, consultar inmediatamente con vuestra central sindical.

# EDITORIAL.

## TRAMPA A LA C.N.T.- A.I.T.

Lo veímos venir, desde hace tiempo CNT es demasiada molesta, por quien maneja y manipula el país a su antojo, de alguna manera temían que intentar quitarnos de en medio, lo del SCALA le vieron "de por las" (la sala de fiestas mas grande del país, actualmente de actualidad por estar en TVE un día a la semana), al momento tambien era el mas propicio, en plenas elecciones, a los que CNT desenmascara y declare el boicot. Por si la operación no fuera del todo maquiavelica, los trabajadores muertos pertenecian al sindicato del espectáculo, en el cual CNT, tiene mayoría de afiliados, (en el mismo Scala, hay gran numero de trabajadores pertenecientes a CNT).

Pero no cuentan, quienes maneján todo esto, el gran poder de respuesta de CNT, por muchas maniobras de este tipo que se realizan para desestimigarnos y casi nos atreveríamos a poner, llevarnos a la ilegalidad. Nosotros desde el Rabal Libertario al mismo tiempo que condenamos energicamente este tipo de tentados, denunciamos publicamente la actitud informativa, tanto por parte del Ministerio del Interior a través de su policia, como de la estupida Televisión Española, por su tendenciosa y vergonzosa, forma de presentar unos hechos, que de ninguna forma han sucedido como nos los quisieron presentar el mediodía del pasado martes.

# CNT INFORMA.

CNT organiza un acto el proximo domingo, dia 22 a las 12 de la mañana en la Casa Sindical, para explicar su postura de boicot activo, ante las proximas elecciones sindicales. Hablaran Diogo Gomez de la federación de Elda, Francisco Navarro de la regional Murciana y nuestro compañero Antonio Arcas.

## La izquierda del Casino

Aqui en el Rabal Libertario , tambien se rie, bastaria recordar las ultimas elecciones para la presidencia del Casino(al que algun gracioso le añadio lo de cultural), cuando en un periodico nos presentaba las listas de las candidaturas con su presidente al frente, la carcajada brotaba al oponer a leer la que el correspondiente calificaba de "izquierda" que encabezaba Andres Perez.

## FRIÓ EN JOHN

Hoy Quien critico ,nuestro articulo en el primer Rabal Libertario "Condiciones de trabajo" podia haberse dado una vuelta la semana pasada por el taller de JOHN, cuando el intenso frio se dejo caer a la ciudad. Alli sin un mero estufa , los obreros tenian que trabajar con todas las prendas de abrigo posible(guantos, bufandas , etc) Al parecer hablaron con la empresas exigiendoles quasi no ponian calefaccion , pararian el trabajo, al dia siguiente , los habian colocado varias estufas debutando, insuficientes a todas luces , prometiendoles que para esta srmana estaria todo arreglado , pero nosotros creamos que esto es algo que hace muchos años que deberia haberse solucionado y no esperar a que se tomara posturas de fuerza , claro que como en los despachos no hace ningun frio, ellos no se darian cuenta , del que estaban pasando las obreros.

## MOVIMIENTO ASAMBLEARIO

Ahora, nos preguntamos que sirven los representantes de los trabajadores, que fueron elegidos hace un poco tiempo , cuando se creo el Movimiento Asambleario del Textil,? o mejor dicho para que sirven las elecciones sindicales , si ya los trabajadores han elegido sus representantes democraticamente y sin ningun tipo de manipulacion?

## ANARQUIA

Nos preocupa el sentido atribuido comunmente a ciertas palabras dado que un error vulgar ha hecho de ANARQUIA, el sinónimo de guerra civil. Nos horrorizan las guerras y creemos que todas son civiles, en ellas luchan hombres contra hombres, y al final haciendo el recuento del bienestar traído por cada cadáver, nos encontramos con un cero en el total, y cero es nada.

Si creemos en la ANARQUIA, no puede ser para adjudicar a esa palabra el significado que lo han dado equivocada o malintencionadamente, las sectas de partidos y gobiernos cualquiera que sea su color, (preferentemente rojo y azul). Sino que queremos constituirlo el derecho etimológico que lo pertenece.

LA ANARQUIA es la negación de los gobiernos, de los que nosotros somos subditos y que nos han educado engañandnos y haciéndonos creer que con su destrucción, vendría el caos y la desgracia. Pero los gobiernos son la negación de los individuos y del pueblo, por eso despertarnos y sentirnos realmente horrorizados por nuestra propia anulación y no por la de nuestros jefes y maestros es lo que debemos de hacer.

ANARQUIA, es una vieja palabra, que expresa para nosotros una idea moderna. La historia ha calificado de "anárquico" el estado de un pueblo en cuyo seno se encuentran varios gobiernos en competición, pero una cosa es el estado de un pueblo que queriendo ser gobernado, carece de gobierno porque tiene demasiados y otra, el de un pueblo que, queriendo gobernar a si mismo, carece de gobierno precisamente porque no lo quiere.

Así la ANARQUIA, desde el punto de vista de la verdad absoluta o democrática no es nada menos que la expresión verdadera del orden social.

En efecto:

Quien dice anarquía dice negación del gobierno; quien dice negación del gobierno, dice afirmación del pueblo; quien dice afirmación del pueblo, dice libertad individual; quien dice libertad individual, dice soberanía de cada uno;

quién dice soberanía de cada uno, dice igualdad;

quién dice igualdad, dice solidaridad o fraternidad;

quién dice fraternidad, dice orden social;

Al contrario:

quién dice gobierno, dice negación del pueblo;

quién dice negación del pueblo, dice afirmación de la autoridad política;

quién dice afirmación de autoridad política, dice dependencia individual;

quién dice dependencia individual, dice supremacía del clásico;

quién dice supremacía del clásico, dice desigualdad;

quién dice desigualdad, dice antagonismo;

quién dice antagonismo, dice guerra civil;

por tanto quién dice gobierno dice guerra civil.

Si, la ANARQUÍA es el orden, mientras que el gobierno es la guerra civil, declarada o encubierta.

Todas las guerras que, en todos los tiempos han diezmado a la humanidad, tienen una única causa, la destrucción o la conservación de un gobierno. Mostradme un lugar donde el hombre se asesine en masa abiertamente y os haré ver un gobierno a la cabeza de la carnicería. Si buscáis explicaros la guerra civil de otra forma que como un gobierno que quiere llegar o un gobierno que no quiere irse, pordecís vuestro tiempo, no encontrareis nada.

Cuando un gobierno es creado, en ese mismo instante, tiene sus partidarios y sus adversarios. Esto solo hecho fecunda el germe de la guerra civil, porque es imposible que el gobierno, investido de todo su poder, obra del mismo modo respecto a sus adversarios que a sus partidarios. Es imposible que aquellos no sean perseguidos y que estos no sean favorecidos. En otras palabras, una vez que el gobierno se ha constituido, es inevitable el favoritismo que funda el privilegio, que provoca la división, que crea el antagonismo, que determina la guerra civil.

Por lo tanto, gobierno es guerra civil. Suprimir el gobierno, es de un lado establecer el orden y del otro, fundar la anarquía.

# LA MUERTE QUE A TODOS NOS RODEA

29 de Julio: Bomba contra la multinacional La Roche en Roma

"Un comando proletario ha golpeado a muerte a la multinacional Roche con el objeto de llevar adelante, bajo todas sus formas la práctica de desmantelamiento de las fábricas de muerte antes de que nos destruyan a nosotros..... Tanto en Seveso como en Vietnam se trata de los mismos asesinos..... La lógica de la producción imperialista es un ciclo de muerte: morir en la fábrica para producir, producir para poder matar, matar de hambre y someter. En Seveso, (los obreros) se jugaban su piel para construir materiales utilizados contra los pueblos que se rebelan contra la dominación americana, materiales que verosimilmente serían utilizados también en Italia (naturalmente también en España) en caso de una insurrección popular.... Solo el proletariado puede destruir este ciclo de muerte. Cerca de nosotros tenemos industrias que fabrican el mismo tipo, sustancias nocivas para todo tipo de organismo vivo, y tampoco podemos olvidar casos más graves como el derrame de bombas estómicas propiedad de los USA en Palomares, con el gravísimo peligro que corrió la mitad de la población española, (a pesar del despelete de Fraga, los miembros de la clase explotadora también son así de estúpidos). Tampoco podemos olvidar la proliferación de centrales nucleares por todo el país, sabemos quiénes son los propietarios de las compañías eléctricas, que no satisfechas con explotar al pueblo descaradamente, quieren sembrar la muerte y la total destrucción de nuestras tierras, las Sagradas Familias oligárquicas y chupadoras de sangre, (Oriol, el nuevo pastorcito de Fátima, que cinico, Fenosa, marqués de mierda, etc.,) en estrecha asociación con las multinacionales imperialistas que tantos crímenes tienen a sus espaldas (General Motor, I.B.M., ITT (Solidaridad con Chile), Standar, General Electrica, etc., que no las quieren en sus tierras.

Exigimos y lucharemos por el desmantelamiento de todas las centrales nucleares, la expulsión de los yanquis con sus bombas de nuestro país, la transformación de las industrias nocivas en otras de utilidad social cuando sea posible, y cuando no, su completa destrucción, y la expulsión de las multinacionales asesinas junto con sus filiales y agentes.

YANQUIS DE MIERDA FUERA DE ESPAÑA.

# 30025 QUÉ HACER?

- • • existe actualmente en el mundo armamento nuclear suficiente para volar el planeta en pedazos varias veces seguidas?
- • • parte de ese armamento está en el mismísimo Estado Español en las tristemente famosas "Bases americanas"?
- • • uno de los accidentes que pudo tener peores consecuencias, ocurrió en Palomares (Almeria) en Enero de 1.966 cuando la explosión accidental de un bombardero americano B-52 provocó la caída a tierra de las 4 bombas - H que contenía? Dos de ellas cayeron con su paracaídas, las otras dos -cuyo paracaidas no se abrió- se estrellaron en el suelo sin explotar, contaminando cientos de Hectáreas de terreno.....  
¿Qué hubiera ocurrido si por cualquier causa explotan?
- • • en el reactor de una Central Nuclear como la que están construyendo en Cofrentes hay radioactividad acumulada del orden de 1.000 bombas como la de Hiroshima?
- • • una Central Nuclear como la de COFRENTES produce al año 3000 Kg. de Plutonio y que 0'7 millonésimas de gramo son suficientes para matar a una persona?
- • • con 566 Kg. de Plutonio ya se puede fabricar una bomba atómica?
- • • la Central Nuclear de Cofrentes la está construyendo Hidroeléctrica y que la estamos financiando todos nosotros con los recibos de la luz,?

¡METELOS LOS ATOMOS EN EL CUJO!

BUSQUEMOS ENERGIAS  
LIBRES, LIMPIAS, ECOLÓGICAS  
Y NO CONTAMINANTES

---

TRABAJADOR: ¡NO UOTES!  
Boicot A LAS SINDICALES

# ¿QUÉ ES LA C.N.T.?

Es un sindicato de solidaridad. El apoyo mutuo y la única fuerza de los pobres. La solidaridad en todos los aspectos de la vida ha sido siempre la principal característica de CNT. Su organización en sindicato sirve para asegurar la defensa de los trabajadores contra los ataques del capital.

La CNT es un sindicato autónomo, no depende de ningún partido político, ni de jefes ni de líderes. No existe el centralismo, practicamos el federalismo para que cada sindicato mantenga su autonomía. Es antiautoritaria ya que la libertad de la persona está reñida con cualquier tipo de autoritarismo. Nos proponemos conseguir un mejor reparto de las riquezas existentes y eliminar la desigualdad entre los hombres, defendemos la autogestión para que no exista la propiedad privada ni autoridad impuesta por coacción.

La CNT propugna la acción directa, no tiene profesionales que piensen y actúen en nombre de los demás, cuando es preciso nombra delegados que serán siempre revocables y controlados por la base y nunca tendrán poder decisario. Defendemos el apolitismo porque la politiquería y los pactos a espaldas de los trabajadores son métodos burgueses.

La CNT está compuesta fundamentalmente por jóvenes sin olvidar la tradición de antiguas luchas, imprimen al sindicato un carácter acorde con los tiempos que vivimos.

La ideología en la CNT es la ANARQUISTA o LIBERTARIA, sin preceptos ni dogmas. Es una manera de entender la sociedad basada en la igualdad y la libertad, pero a nadie se le exige ninguna ideología para participar en la CNT con pleno derecho.

Queremos una sociedad más justa, sin explotados ni explotadores, donde todo el mundo se eduque en libertad, no es un objetivo que este a la vuelta de la esquina, pero si quisieramos podríamos conseguirlo entre todos.

La burguesía ha tenido siempre, especial interés en confundir las cosas, pintandonos con una bomba en cada mano, la CNT solo ha utilizado la violencia, cuando no ha tenido otro camino para defenderse. Los hechos recientes nos permiten ver claramente de donde viene la violencia terrorista.

Le oír ante por la unidad, pero la unidad no significa que todos pensemos lo mismo, ya que esto ni es posible ni deseable, proponemos la unidad de acción en actos para luchar contra el enemigo común de la clase obrera.

Estamos en contra de los PACTOS SOCIALES que hagan recaer la crisis sobre las espaldas de los de siempre, y así salvar de nuevo a la sociedad capitalista.

Estamos por el dialogo claro y abierto con los representantes de la clase patronal, para realizar una negociación planteada en términos de igualdad, sometiendo las propuestas a las asambleas antes de firmar cualquier acuerdo. Cuando el dialogo y la negociación no sean suficientes y satisfactorio, apoyaremos la lucha de clases con todas sus consecuencias.

#### COMO FUNCIONA CNT

De abajo hacia arriba. La célula base es el comité de empresa, la federación de comité de empresa del mismo ramo, forman el sindicato del ramo, y la federación de sindicatos de una localidad, forman la federación local de la CNT.

Por ejemplo, los comités de ROCHAS, JOHN, VISERCA etc, forman el sindicato textil, y este junto con los sindicatos de la enseñanza, metal, construcción etc, formamos la Federación Local de Hellín

Se funciona a base de asambleas y delegados con mandato preciso de la asamblea. El federalismo que seguimos proclama la autonomía del individuo dentro del grupo y la del grupo dentro de la sociedad, garantiza la libertad a todos a los niveles y excuye cualquier forma de dirigismo de una pequeña élite o comité central. En la CNT no hay "liberados" es decir funcionarios que cobran de los sindicatos, quien no vive de su trabajo no tiene cabida en la CNT.

# AGRICULTURA Biológica

PAGINA ECOLOGICA

## -LUCHA BIOLOGICA CONTRA LAS PLAGAS DE LOS CULTIVOS -

Cuando hace unos años contemplamos con estupor y rabia la masacre de aves acuáticas que los plaguicidas químicos habían ocasionado en la Albufera de Valencia y en el Coto de Doñana cuando la imagen de miles de peces muertos en los ríos ha llegado a ser cotidiana en los espacios informativos, cuando mueren a diario animales de sangre caliente por acumulación en sus grasas de productos no degradables, ocasionado al ingerir alimentos vegetales con restos de plaguicidas..... tenemos que gritar !! BASTA !!, y poner freno a estos atentados con alegría contra el patrimonio más maravilloso que poseemos: LA NATURALEZA.

Hoy vamos a exponeros un ejemplo vivo y real de como se ha conseguido el control biológico de una plaga tan importante como la "mosca de la fruta" cuyas larvas blancas, ocasionan lo que llamamos "bolsas" o "aguacanado" en el melocotón y que también ataca a la mayor parte de las frutas. En la lucha se han empleado dos acciones conjunyas: la suelta de machos esterilizados en laboratorio y la caza de insectos en mosqueros con atrayentes sexuales.

Los machos estériles son el resultado de aplicar una irradiación gamma cuando el insecto se encuentra en estado de ninfa. Las hembras que se apareen con los machos que salen de esas ninfas pondrán huevos no fecundados (desconocemos si estos machos logran dejar satisfechas a las hembras como lo hacen los no estériles.... y si en un futuro próximo quizás no se coman una "rosca").

La otra acción empleada consiste en colocar en un determinado número de árboles de la zona a tratar unos recipientes cilíndricos con unos orificios de entrada situados en la parte lateral, llamados mosqueros.

En su interior se ha introducido un atrayente sexual (una feromonona que emite la hembra para atraer a su paroja). El macho al recibir el ♀ "mensaje amoroso" vuela al mosquero dispuesto a pasar una ardorosa noche de amor, lo malo es que allí dentro no existe tal dana sino una substancia que acaba con sus pasionales deseos.....

Esto que parece de ciencia ficción, ha logrado reducir a niveles de población óptimos, una plaga considerada como muy grave sin tener que recurrir a productos químicos.

Con estos métodos de lucha biológicas, existen muchos (insectos predadores, microorganismos que causan enfermedades a los insectos, etc) que iremos exponiendo si lo considerais interesante.

A la vista de esto la pregunta es clara & ¿Coho existiendo este enorme campo de investigación para la lucha biológica no se dedica a ello mucha más atención? .... quizás las empresas multinacionales que elaboran los productos químicos (Bayer, Shell, Leflum, Monsanto, etc) con sus intereses económicos en todo el mundo tengan la respuesta....

Hasta pronto, y cuando veais colgar de una rama de un árbol un mosquero de plástico no dudeis en asegurar que pese a que en su interior esta cuajando uno de los más viles crímenes sexuales que se conocen es preferible a todo lo que hemos consentido al principio.

TRABAJADOR; ESTO DICE LA CNT, VOTAR LISTAS ABIERTAS O CERRADAS, ES VOTAR VERTICALISMO.

BOICOT: A LAS NUEVAS ELECCIONES VERTICALES y A LOS JURADOS DE EMPRESA.

SI NADIE TRABAJA POR TI, QUE NADIE DECIDA POR TI

#### NOTA.

Doce el Rata Likertario, nuestra agradecimiento a un importantsimo industrial de nuestra ciudad, por el ofrecimiento que no hizo para la elaboración de este boletín. Le agradecemos en lo que vale, aunque lo rechazamos totalmente sus buenas intenciones, para así evitar malas interpretaciones.

# HABLA COPEL

"Nuestra existencia como personas comunes la motiva el egoísmo y la insolidaridad de una clase social burguesa que hace las leyes y construye las cárceles y necesita de policías para conservar y perpetuar sus privilegios. Eso es la consecuencia de que obligatoriamente existan presos sociales, homosexuales, prostitutas, obreros en paro; en suma, es esta sociedad burguesa quien necesita de nuestra marginación, quien la crea y la fomenta. Las cárceles, como órgano represivo de esta sociedad- sobre todo en la mejor época franquista-, han sido y son cementerios, donde seres humanos dejamos nuestra vida lentamente, con el progresivo embrutecimiento de nuestra capacidad intelectual y de nuestra sensibilidad humana. En la actualidad, los presos sociales vamos desportando de la larga noche del terror franquista y, conscientes de las reivindicaciones que humanamente nos portan, unimos nuestros gritos al del pueblo en la lucha por la libertad. Solicitamos el apoyo de todas las organizaciones auténticamente democráticas para que la sangre que hoy perdemos no sea un sacrificio estéril en la consecución de nuestras justas reivindicaciones: Amnistía total (pues cuando se empieza un nuevo proceso histórico, se ha de conceder la misma oportunidad para todos los presos y marginados). Reforma democrática del Código Penal (dónde sea considerada la vida como principal defensa jurídica y no la propiedad privada burguesa, como lo es actualmente). Supresión de jurisdicciones especiales: Peligrosidad Social (en un estado democrático no se puede juzgar una conducta "posiblemente" delictiva). Salud Pública, Ley de Bandidaje y Terrorismo (con sentencia en firme por unos delitos que hoy se castigan con penas considerablemente inferiores y cuando este tribunal ha desaparecido). Reforma del sistema penitenciario, que considera a las personas como seres humanos que tienen unas necesidades vitales y naturales y no como "animales a ~~exp~~ aniquilar". Vuelta de los trasladados preventivos a los penales de Ocaña, Puerto de Santa María, Cartagena, Burgos, Zamora, y de los reprobados por los acontecimientos de febrero pasa a un Hospital-Prisión de Carabanchel. Respeto de todas las garantías jurídicas de los detenidos, en cualquier momento procesal en que se encuentren. Mayor

## BOICOT A LAS ELECCIONES SINDICALES



.... y en representación de mis compañeros, y como nuevo delegado sindical vengo a pedir.....



¿ Conque usted es el nuevo delegado? Ya imaginaba que saldría usted, lo adiviné por su verbosidad y por el aristocrático desprecio con que habla de sus..... Usted puede desempeñar en nuestra empresa un cargo preeminente.



Nada, nada; ni un céntimo más, ni un minuto menos. Los socios van mal, la crisis económica, sobran brazos, ¿ es que no conocéis el Pacto de la Moncloa? solo un veinte y dos por ciento y mucho cuidado que más de uno puede ir a la calle